

Le premier ministre du Congo rend hommage à Fidel Castro au cimetière de Santa Ifigenia



Santiago de Cuba, 15 avril, (RHC).- Le premier ministre de la République du Congo, Clément Mouamba, a rendu un hommage posthume au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Le premier ministre du Congo, qui réalise une visite officielle dans notre pays s'est rendu dans la seconde ville cubaine pour visiter le monument funéraire où reposent les cendres de Fidel.

Dans des déclarations recueillies par notre correspondant à Santiago, José Emilio Oliveros, Clément Mouamba a signalé :

C'est une grande émotion d'être ici dans ce cimetière. Des héros de la patrie cubaine y reposent. Nous sommes venus immédiatement après notre arrivée à Cuba pour rendre hommage à ce grand dirigeant qu'a été Fidel Castro et confirmer que nous partageons cet idéal. C'était un devoir patriotique et en même temps fraternel, d'une grande signification pour le Congo et pour Cuba qui sont deux grands pays, nous avons toujours eu Cuba à nos côtés.

Le premier ministre de la République du Congo a admiré la pierre monolithe qui abrite les cendres de Fidel, le Mausolée de José Martí et celui des martyrs de l'Assaut de la Caserne Moncada et des héros de la guerre d'insurrection, ainsi que le panthéon des combattants internationalistes

"Nous avons pu constater que tous ces symboles décrivent la lutte d'un peuple qui est toujours resté debout. Nous sommes ici dans cet endroit, ces héros ne sont pas morts, ces monuments très beaux les immortalisent. Cuba est un pays qui a lutté pour sa propre libération, pour celle d'autres pays y compris des pays africains."

Au sujet des relations entre Cuba et la République du Congo, Clément Mouámba a précisé

"Nous célébrons il y a 3 ans 50 ans de coopération, de relations diplomatiques. Ce voyage, tout comme celui qu'a fait mon président lorsque les cendres de Fidel Castro ont été transférées dans ce cimetière, sont le témoignage de relations basées sur une grande confiance, des relations fraternelles. Cuba nous a aidé dans plusieurs secteurs. À former nos médecins, nos ingénieurs agronomes et il faut parler pas de la coopération médicale qui atteint des niveaux importants. Plus de 2000 étudiants se sont formés comme médecins ici à Cuba."

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127128-le-premier-ministre-du-congo-rend-hommage-a-fidel-castro-au-cimetiere-de-santa-ifeenia>



Radio Habana Cuba